
•

Frankfurt a.M., den 2�JUli 1934
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Lieber Carl':

V-or einiger Zeit sehrieb ieh einmal in Anwendung auf DeineHausverwaltungen " Landgraf werde hart!" In d�esem Sinnebegli.iekwti�sehe ieh Dieh zu dem Entschlusse, d1e Verwa�tu1?gder F.B. Ubertragen zu haben. Naeh der Unterredu�, dle 1eiili t Herrn Direktor Wenner von der F. B •. am 21. Jun1 hatte,hatte ieh den Eindruck, dass e1" viel vom Wohnungsmarkteverstebt und Deine Sache tatkraftig anfasst. Ich werde micbwei testgehend im Hintergrunde verhal ten. Aus .einer Bernerku� von Direktor W. entnahm ieh gleich zu Anfang meinerUnterredung mit ibm, dass er Uber das Verhaltnis zwischenOtto unf m1r unterr1chtet war. In dieser Beziehung sagteich ihm, ar mage mich vollkommen aus dem Spiele lassen under mage Otto die Ueberleitung del' Verwaltung auf die Bankso leichto wie nul' moglich, machen, denn in gewissen Dingenwarde er tto in den naehsten Wochen und Monaten vielleichtnoeh benotigen. Meine Unterredung mit Direktor W. im Ubrigen ist vorerst bedeutunglos. Ion habe ihm aIle Schrift.stUcke, die in meinem Sesitze waren und die fUr ihn im Hinbliok auf Instandsetzungsarbeiten notweniiig sein konnten,Ubergeben. lob habe ihm auch gesagt er moge auf meine M1twirkung ru...-hig verzichten, wenn er befur.CU1te, seine Ver- '

wal tutlgstiti�Kei t dadur-ch unl I ebsam zu be l as ten,Soeben habe leh nun an die F.B. la.ut Anlage geschrieben.lehgebe Dir Mitteilung von diesem Briefemit der Bitte, dochunter die Zeit vor dem 1. Juli einekStrich roachen zu wollenVie1leieht kann ich das, was ich Dir sonst sehulden wUrde,in andrer Weise heimzanlen oder ieh habe es durch meineseitherigen BemUhungen bereits abgegolten. Die Zeit hinterdem 1. Jwli wird fur mich zwar noch immer schwer genug seinIeh hatte aber in den letzten Wochen gut zu tun und war inder Lage, wich von drtickenden alten Schulden zu befreien.Ieh hoffe daher, dass ieh, wenn keine Ubertriebenen Forderulgen gestell t werden, Miete an die F. B. zahlen iUi liiRfteft.'&-".Unser Werner ha� sich nun endgiltig entschlossen, AfrikEzu verlassen. leh habe ihm vor einiger Zeit von hier aus diEPassage gelost. Wenn alles geklaPRt haben sollte, so wirder zur Zeit unterwegs seine Wir durften seine Ankunft inHambur6 dann am 13. Jdi erwarten. Genaues konnen wir nachdem Brlefwechsel, den ich mit der Woermann-Linie hatte,erst S bis 10 Tage vor der Ankunft des. Dampfers erfahren.Die Ungewissheiten ergeben sich aus zwei Umstanden. Einmalmusste Werner sein le'Bendes und totes Inventar erst versilbern und da jedermann weiss, dass er abreisen will sohat er Last, annehmbare Preise �u erzielen. Dann aber'h5rteich von der Schiffsagenturl dass 'die unterste Dampferklasseab Por� El�zabeth bereits oesetzt war. Ioh nehm daraufhinzwar dle nachst folgende Klasse. Aber dartiber, ob sie Wer.n�r aufnehmen.konnte, vermo�hte man mir btindige Auskunftnlcht zu ertellen. Hoffen Wlr das Beste. Wir werden jedenfalls froh sein, unseren Jungen wieder einmal hier zu habenk omme was k om.oen .sag,
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